

The Fourth Marauder // Hero-worshipped Black and Potter, Never quite in their league, talent-wise.

Er ist nach James Potter, Sirius Black und Remus Lupin der vierte Rumtreiber – und vielleicht hat er auch das nicht ganz so einfache Los gezogen, der vergessene Rumtreiber zu sein. Der Rumtreiber, welcher stets im Schatten seiner besten Freunde – vor allem im Schatten von James und Sirius – zu stehen. Doch es scheint, als hätte Peter sich daran niemals gestört. Als hätte er es in all den Jahren in Hogwarts genossen, zu den allseits beliebten Rumtreibern zu gehören. Die Rumtreiber waren nicht nur seine aller besten Freunde. Sie waren auch seine Beschützer, denn niemand hätte es je gewagt, Peter zu piesacken – immerhin waren James und Sirius seine besten Freunde. Als er mit elf Jahren nach Hogwarts gekommen war, hätte der schüchterne und plumpe Junge wohl niemals damit gerechnet, solche Freunde zu finden. Freunde fürs Leben. Und auch, wenn die meisten den unscheinbaren jungen Mann nicht besonders viel zutrauen, ist er kein schlechter Zauberer. Immerhin hat er gemeinsam mit seinen besten Freunden den Animagus-Zauber gemeistert, als sie noch Hogwarts besucht haben. Er ist vielleicht der vierte Rumtreiber, der «Letzte» im Quartett – doch das bedeutet nicht, dass er nicht genau so wichtig ist wie seine besten Freunde.

#### The Fourth Marauder

Seine besten Freunde kennen Peter Pettigrew nicht nur unter seinem gebürtigen Namen, sondern auch als Wurmchwanz. Als Peter nach Hogwarts gekommen war, hatte der Sprechende Hut geschlagene fünf Minuten gebraucht, um ihn einem Haus zuzuordnen – schließlich steckte er ihn jedoch nach Gryffindor. In Gryffindor lernte er seine besten Freunde James, Sirius und Remus kennen und gemeinsam wurden sie zu den berühmt berüchtigten Rumtreibern. Sie hatten zusammen die Karte des Rumtreibers erschaffen. Als Peter, James und Sirius herausfanden, dass Remus ein Werwolf ist, übten sie so lange, bis sie den Animagus-Zauber beherrschten und sich in Tiere verwandeln konnten, um ihrem besten Freund während der Vollmondnächte beistehen zu können. Peter kann sich in eine Ratte verwandeln – daher stammt auch sein charmanter Spitzname. Viele würden Peter als einen Feigling bezeichnen, welcher oft den Schutz von Stärkeren sucht und sich hinter jenen versteckt. Doch er ist auch ein kluger Kopf, welcher augenscheinlich nicht immer weiß, was er will, doch nicht so sehr auf den Kopf gefallen ist, wie es scheint. Er ist ein wahrer Freund, welcher für jene, die ihm wichtig sind, da ist. Doch in Peter Pettigrew schlummert auch eine Dunkelheit, welche seine Freunde nicht kennen. Welche er sich selbst vielleicht noch gar nicht ganz bewusst gemacht hat.

#### Sonstiges

Peter ist ein wichtiger Buchcharakter, denn als Teil der Rumtreiber vermissen vor allem jene ihren Vierten im Bunde. Gemeinsam mit seinen besten Freunden hat Peter im Sommer 1978 seinen Schulabschluss in Hogwarts absolviert. Die Vier zogen zusammen in eine Wohngemeinschaft in London und wurden von Albus Dumbledore für den Orden des Phoenix rekrutiert. Für Peter begann also ein vollkommen neues Kapitel: er musste nicht nur erwachsen werden, sondern fing auch an, für den Widerstand zu arbeiten – etwas, was für einen jungen Mann wie Peter, der nicht gerade vollkommen furchtlos ist, gar nicht immer so einfach ist. Dem Spieler des Charakters wird freigestellt, was Peter nach seinem Schulabschluss sonst so getrieben hat: ob er eine Ausbildung angefangen hat, anderweitig Arbeit gefunden hat oder im Moment vielleicht gar nicht arbeitet. Der Charakter wurde in der Vergangenheit öfter bespielt, jedoch nie besonders lange, weshalb es bei der Charaktergestaltung und Planung jede Menge Freiheiten gibt. Mögliche wichtige InGame-Ereignisse sollten dennoch mit den Spielern jener Charaktere abgesprochen werden, welche für Peter wichtig sind.

Wie bereits erwähnt gibt es jede Menge Charaktere, welche Peter Anschluss und Plotmöglichkeiten bieten können. Da wären allen voran die Rumtreiber: @"James Potter", @"Sirius Black" und @"Remus Lupin". Die drei Spielerinnen stecken viel Mühe und Liebe in ihre Charaktere und würden sich über einen Peter freuen, welcher die Rumtreiber endlich komplett macht! Neben den Rumtreibern gäbe es

aber auch noch die Mädels-Clique rund um @"Lily Evans" - dazu zählen @"Claire Graham" und @"Marlene McKinnon". Die Drei wohnen - genau wie die Jungs - zusammen und die WGs der Mädels und die der Rumtreiber sind durch eine Durchgangstür miteinander verbunden. Hier gibt es also viel Stoff für tolle Szenen und Freundschaften. Ansonsten gibt es auch jede Menge andere Charaktere im Alter von Peter; Bekanntschaften, welche er noch aus Hogwarts kennen könnte.

Im Moment arbeitet Peter für den Orden des Phoenix und hat noch nichts mit den Todessern am Hut. Ob er seine Freunde jemals hintergehen wird, ist also eine Entscheidung, welche beim Spieler des Charakters liegt und vielleicht im InGame erspielt werden kann. Es gibt also jede Menge spannende Möglichkeiten für Peter! Wenn du Fragen hast, kannst du dich gerne an uns wenden! :heart: